



Primer ministro francés defiende referendo sobre plan de gastos

Description

(París) El primer ministro francés, François Bayrou, abogó hoy por un referendo que consulte a los ciudadanos el plan de reforma del gasto público para reducir un déficit y una deuda que conducen a la austeridad presupuestaria.

En declaraciones al semanario Le Journal du Dimanche, el jefe de Gobierno aclaró que se trata de una propuesta, considerando que la decisión de consultar a la población corresponde al presidente Emmanuel Macron.

Sin embargo, precisó que sería oportuno contar con el apoyo del pueblo francés para el éxito de un plan que “demandará esfuerzos de todo el mundo”.

Francia enfrenta un colosal desafío por su déficit del 5,8 por ciento del Producto Interno Bruto en 2024 y una deuda pública del 113 por ciento.

La meta gubernamental es llevar el déficit al 5,4 por ciento este año y al 4,6 en 2026, con la meta de bajarlo a un tres por ciento para 2029, por lo que proyecta ahorros de al menos 40 mil millones de euros en el presupuesto del año próximo, ajuste que genera críticas y preocupaciones por su impacto social.

De acuerdo con el primer ministro, el eventual referendo, un hecho inédito bajo la V República (comenzó en 1958), preguntaría a los franceses sobre un plan coherente y con propuestas claras.

Bayrou insistió en la gravedad de la situación financiera y advirtió que las consecuencias serán fuertes para el futuro de la nación, si no se actúa.

No descartó ninguna posibilidad, resultaría algo sin precedentes, subrayó a propósito del referendo, calificado de momento por la Presidencia de “una hipótesis”.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025